

L'hebdo

Aperçu des activités de la semaine
du lundi 18 au dimanche 24 septembre 2023



POLICE
RIVIERA

268 interventions



AMBULANCE
RIVIERA

89 interventions



PROTECTION
CIVILE RIVIERA
PAYS-D'ENHAUT

14 jours de service
Cours de répétitions



SDIS
RIVIERA

13 interventions

Interventions diverses

Les interventions faisant l'objet d'un suivi judiciaire ainsi que celles relevant de la sphère privée ne sont pas communiquées par nos services



La Tour-de-Peilz



Le mercredi 20 et le jeudi 21 septembre 2023, des travaux d'Etat-major ont eu lieu au poste de commandement régional de La Faraz. Les professionnels et les miliciens qui composent l'Etat-major (EM) ont principalement travaillé sur la définition des objectifs des cours de répétition 2024. Les commandants de compagnie ont rejoint les membres de l'EM pour la deuxième journée.



21.09.2023 - 1150 : incendie dans un immeuble de logements

Un incendie dans un immeuble d'habitation nécessite la mobilisation de nombreux partenaires sécuritaires durant une dizaine d'heures : une vingtaine de pompiers du SDIS Riviera, plusieurs patrouilles de Police Riviera et plusieurs équipages d'Ambulance Riviera, des hommes de la Protection civile Riviera-Pays-d'Enhaut (ravitaillement des personnes sinistrées), ainsi que la Police cantonale, les pompiers de Lausanne, le Soutien sanitaire opérationnel (SSO) et l'ECA. S'assurant que l'ensemble des occupants de l'immeuble ont pu être évacués, les pompiers (mobilisés avec notamment deux véhicules tonnes-pompes, un camion-échelle et un véhicule pionnier) parviennent à maîtriser l'incendie en l'attaquant simultanément de l'extérieur et de l'intérieur, ainsi qu'en toiture. Les secours prennent en charge plusieurs blessés. Plusieurs logements sont sinistrés.



Montreux



Pollution sonore

En date du lundi 18 septembre à 19h10, un motocycliste à la conduite sportive est intercepté à la Grand Rue, puis dénoncé pour infraction aux dispositions de la Loi sur la circulation routière.

Le mardi 19 septembre à 17h50, lors d'un contrôle de la circulation, les policiers interceptent un automobiliste qui accélère inutilement en provoquant des nuisances sonores. Lors des contrôles d'usage, il est trouvé une cannette de bière vide dans son porte-boissons. Le conducteur est dès lors soumis à un éthylotest qui se révèle positif. Il est acheminé au poste de police pour la suite de la procédure et dénoncé aux autorités compétentes.

Usage non-conforme de trottinettes électriques

En date du jeudi 21 septembre à 12h05, un adolescent de 14 ans est intercepté par une patrouille cycliste sur l'avenue de Florimont, alors qu'il circule sur une trottinette électrique sans être au bénéfice d'un permis de conduire. De plus, il est accompagné de son petit frère à l'arrière, alors que l'engin n'est prévu que pour une personne.

Le samedi 23 septembre à 20h30, un trottinettiste de 13 ans est interpellé par une patrouille motorisée sur la rue du Théâtre alors qu'il circule sur un engin électrique sans avoir l'âge requis.

Tous deux sont dénoncés pour infractions aux dispositions de la Loi sur la circulation routière. Les parents sont avisés des faits.



Vevey



20.09.2023 - 1420 : usage d'une trottinette électrique sans permis

Un adolescent de 14 ans est intercepté par une patrouille cycliste sur le Quai Ernest-Ansermet alors qu'il circule sur une trottinette électrique sans être au bénéfice d'un permis de conduire. Il est dénoncé pour infraction aux dispositions de la Loi sur la circulation routière. Sa mère est avisée des faits.